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Note du Secrétaire exécutif 

En raison de l'importance des travaux entrepris par le secrétariat du 
GATT à l'occasion de la préparation des documents nécessaires au comité 
spécial d'experts et vu les services qu'il devra assurer pour la réunion de 
ce comité au mois de juillet, j'ai décidé que le rapport annuel du GATT 
serait publié cette année sous une forme abrégée, 

La première partie qui traite habituellement de "l'évolution récente 
de la structure du commerce international" ne figurera pas dans le rapport 
1957 qui ne oomportera que deux parties: la politique commerciale et les 
travaux des Parties Contractantes. 

Néanmoins, le secrétariat établira des documents sur certains aspects 
du commerce international en 1957 pour divers produits, pays ou régions. 
Ces textes seront diffusés en temps utile sous forme de documents polycopiés. 

En conséquence, le rapport annuel ne portera pas le titre habituel qui 
sera remplacé provisoirement par une formule «orrespondant à la teneur de 
la publication de cette année. 

Comme les années précédentes, le rapport annuel sera en vente chez les 
agents dépositaires des publications des Nations Unies. 
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Note by the Executive Secretary 

In view of the heavy load of work which the GATT secretariat has undertaken 
in connexion with the preparation of material for the Panel of Expert Economists, 
as well as the services that will be provided for them during their meeting in 
July, I have deoided that this year the GATT annual report will be published in 
a shortened form. 

Part I of the report, which usually deals with recent developments in the 
structure and pattern of international trade, will not be compiled for the 1957 
report, which will be limited to two parts - developments in commercial policy 
and the activities of the Contracting Parties. 

The secretariat will, however, prepare papers dealing with various aspects 
of trade in 1957 both as regards individual commodities and countries or areas. 
These will be available in due course as mimeographed'papers. 

In view of these changes, the title "International Trade 1957" will not 
be used and a title reflecting the limited content of this year's report will 
be chosen. 

The report will, as usual, be on sale through United Nations Sales Agents. 
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